

Des messages de condoléances pour le décès de 110 personnes dans l'accident d'avion survenu vendredi continuent de nous parvenir des quatre coins du monde.



La Havane, 21 mai, (RHC).- Des messages de condoléances pour le décès de 110 personnes dans l'accident d'avion survenu vendredi continuent de nous parvenir des quatre coins du monde.

Dans un message à son homologue cubain, le président palestinien, Mahmoud Abbas, a offert ses sincères condoléances aux proches des victimes et souhaité le prompt rétablissement des trois

survivantes à l'hôpital Calixto Garcia de La Havane.

De son côté, le chef d'État azerbaïdjanais, Ilham Aliyev, souligne dans un message adressé au président cubain, Miguel Diaz-Canez que la nouvelle de la catastrophe aérienne l'a rendu triste

«Au nom du peuple azerbaïdjanais je vous présente mes condoléances pour cette tragédie, à vous, aux proches et aux amis des personnes décédées ainsi qu'à tout le peuple cubain.

Nous souhaitons le prompt rétablissement des blessés » signale le message du président azerbaïdjanais.

Nous avons également reçu un message de l'Association d'amitié Martinique-Cuba. Voici le texte.

« L'association Martinique-Cuba s'incline devant la douleur des familles des victimes du tragique accident d'avion survenu le Vendredi 18 Mai 2018, après son décollage de l'aéroport international Jose Marti. Nous transmettons à celles-ci nos plus profondes condoléances et leur assurons, ainsi qu'au peuple et au gouvernement cubains de toute notre sympathie dans ces moments douloureux. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162714-des-messages-de-condoleances-pour-le-deces-de-110-personnes-dans-laccident-davion-survenu-vendredi-continuent-de-nous-parvenir-des-quatres-coins-du-monde>



Radio Habana Cuba